

DE NOUVEAUX VISAGES DANS NOS COMMERCES



Cette rentrée de septembre a été marquée, au niveau de nos commerces locaux, par deux changements de propriétaires.

La boulangerie Eminico a été rachetée par Camille Bureau (au fournil) et Funda Yoruk (en boutique) qui œuvrent maintenant, aidés de Julie Leconte à la pâtisserie, sous l'enseigne de la Boulangerie du Parc. Ils proposent de nombreuses pâtisseries variées,

les pains traditionnels et deux spécialités : la Bagatelle (baguette fabriquée avec une farine 100 % française label rouge) et la Hally Grain (baguette de Johnny Hallyday, reconnue 4 fois Saveur de l'année, fabriquée à base de plusieurs farines et de graines).

La boulangerie est ouverte tous les jours sauf le dimanche après-midi et le mardi. Pour cette journée du mardi, c'est M. Cormier au magasin Proxi qui assure la vente de pains et viennoiseries.



Le deuxième commerce à avoir changé de propriétaire est le Garage Peugeot.

Philippe Vigean est maintenant remplacé par M. Marquet David, toujours assisté de Brice et Cyril, ses mécaniciens.

Nous souhaitons la bienvenue à ces nouveaux commerçants et tous nos vœux de réussite accompagnent leur installation dans notre commune.

OPÉRATION COMMUNES PROPRES

Après les élèves de la MFR et ceux de l'école élémentaire qui avaient nettoyé les rues de notre commune le vendredi 10 octobre, nous étions 12 adultes le samedi 11 octobre à participer à cette matinée de nettoyage annuel de la commune. Armés de pinces, gants et sacs fournis par la Communauté de Communes Bléré Val de Cher, partenaire de cette action existant depuis plusieurs années sur notre canton, nous avons nettoyé ce qui n'avait pu être effectué la veille, à savoir les bords du Cher jusqu'aux limites des communes voisines, la route d'Amboise, les abords de l'étang. Au final, quatre remorques très pleines de sacs-poubelles ont été remplies, plus quelques encombrants qui ont été récoltés et le tout déposé dans une benne spécialement mise à disposition pour cette opération. Espérons que d'année en année, le nombre de sacs diminuera.... Pour arriver peut-être un jour à ne plus avoir à ramasser les débris des autres, du moins à certains endroits !



Nous profitons de la distribution du flash-infos Mémo annoncé dans notre journal de juin, pour vous remettre également cette page d'informations municipales d'octobre qui vous relate quelques événements de la rentrée. Viendra ensuite notre bulletin annuel distribué fin décembre.

Bonne lecture à tous.
Bien cordialement.
L'Equipe de Rédaction

DÉCÈS DE M. RIGOLET



C'est un personnage bien connu de notre commune qui est décédé cet été.

C'est pourquoi nous nous permettons d'écrire ces quelques

mots pour rendre hommage à cet homme qui nous a quittés le 26 juillet 2014, à l'aube de ses 96 ans.

Il s'agit de M. Alain Rigoulet-Faure, pharmacien à La Croix en Touraine de 1954 à 1983.

Il a été conseiller municipal de notre commune de 1959 à 1989, mais surtout, il fut le fondateur du 1^{er} club de Tir à l'Arc d'Indre et Loire en créant en 1963 le club des Archers de La Croix en Touraine, dont il a été le Président jusqu'en 1987.

LES VŒUX DU MAIRE

Ils auront lieu le **vendredi 9 janvier 2015 à 18 h au Centre Lorin** de La Croix. Vous y êtes tous cordialement invités.



LA RENTRÉE SCOLAIRE

Septembre rime aussi avec retour à l'école pour nos petits crucifixiens qui ont retrouvé, ou découvert pour les tout-petits, les classes, la cour de récréation, et pour beaucoup, la cantine et la garderie.

QUELQUES CHIFFRES

L'école maternelle Yves Duteil accueille cette année 70 enfants répartis ainsi :

- une classe de 10 petits et 12 grands avec Mme Minot (Directrice de l'école) aidée de Catherine Sudron ;
- une classe de 8 petits et 14 grands avec Mme Perrin-Galant secondée par Séverine Bertrand ;
- une classe de 26 moyens encadrés par Mme Vernet assistée de Sylvie Chevallereau.

De nombreux « petits » déjeunent très régulièrement à la cantine, puisque depuis le début de cette année scolaire, la moyenne journalière a été de 57 enfants de maternelle, avec deux journées « pics » à 60 enfants.

On devine aisément qu'il doit régner une certaine animation à la cantine. Pour en terminer avec les enfants de

maternelle, on peut ajouter qu'entre 25 et 32 d'entre eux fréquentent également la garderie du matin et/ou du soir, la majorité arrivant entre 8 h et 8 h ¼ et repartant entre 17 h ¾ et 18 h.

L'école élémentaire Joseph Joffo accueille, quant à elle, 131 écoliers répartis de la façon suivante en 5 classes : 22 enfants en CP avec M. Sikula ; 26 CE1 avec Mme Gaillot ; La classe de Mme Artaud comprend 6 CE1 + 19 CE2 ; 13 CM1 + 16 CM2 composent la classe de Mme Blanchard et M. Carreau (Directeur de l'école) a en charge une classe de 14 CM1 et 15 CM2. Mme El Korde le remplace les lundis et un mercredi matin sur 4 (pendant le temps de décharge de directeur d'école).

Mme Legrand Carole, rattachée à l'école, a un poste de ZIL ; elle effectue des remplacements en « Zone d'Intervention Limitée », sur le secteur d'Amboise. Elle est donc présente à l'école élémentaire de La Croix en Touraine quand elle

n'a pas de remplacement à effectuer. La municipalité ayant reconduit la convention avec l'École de Musique de Bléré, Thibault Préciat, l'intervenant musical, est donc présent dans nos deux écoles, pendant le temps scolaire, le mercredi matin et le vendredi matin.

Concernant la cantine pour l'élémentaire, la moyenne journalière a été, pour le moment, de 99 enfants, avec un pic à 109, la journée la plus chargée étant souvent le jeudi.

Quant à la garderie, ils ont été, certains jours, 40 enfants à la fréquenter, mais la moyenne journalière est de 30 enfants. Beaucoup arrivent entre 7 h ¾ et 8 h et ils restent assez nombreux jusqu'à 18 h 30.

Pour rappel, les horaires d'accueil sont les suivants :

	7 h	9 h	12 h	13h45	16 h	18h30
	Garderie	Temps scolaire	Cantine	Temps scolaire	Garderie	
Lundi						
Mardi						
Mercredi						
Jeudi						
Vendredi						
	- 2 h -	- 3 h -	- 1h45 -	- 2h15 -	- 2h30 -	

L'ALSH INTERCOMMUNAL DU MERCREDI APRÈS-MIDI

Suite à l'instauration des nouveaux rythmes scolaires, la municipalité a mis en place, avec l'aide de la Communauté de Communes Bléré Val de Cher (qui gère cette compétence), un service d'ALSH (accueil de loisirs sans hébergement) le mercredi après-midi sur notre commune (de 12 h à 18 h 30), pendant les périodes scolaires. Cet ALSH peut accueillir 35 enfants (avec un maximum de

12 petits de moins de 6 ans). Actuellement, environ 20 enfants (de 3,5 à 10 ans) fréquentent cette structure. Ils occupent les locaux de la cantine pour le repas du midi (confié par la CCBVC à la société Restauval), ainsi que la cour de l'école, la garderie et le coin sieste de l'école maternelle, pour la sieste des petits. Actuellement, deux animatrices sont en place : Valérie Pומרol et Mélanie Cléon, assis-

tées d'Anne-Lise Desnoyer (Directrice des ALSH de la CCBVC) qui vient en renfort au moment de la sieste.

Les inscriptions se font auprès de la CCBVC pour chaque période des 7 semaines comprises entre chaque vacance scolaire. Le prix est calculé en fonction du quotient familial (le tarif maximum étant de 11 €/jour, repas compris).

BMX RACE, CONNAISSEZ-VOUS CE SPORT ?

Discipline olympique depuis les jeux de Pékin de 2008, le BMX race rencontre un vrai succès auprès des plus jeunes. Il s'agit d'un sprint de 400 m à vélo sur une piste jonchée d'obstacles. Un crucifixien de 9 ans, Alexandre Fonseca, pratique ce sport au club d'Azay-sur-Cher depuis 4 ans. Il a réalisé une belle saison 2014 en remportant le titre de champion régional, inter-régional (quart nord-ouest France) et en se

hissant à la seconde place du challenge national France. Il a également terminé 6^{ème} sur l'ensemble des 10 manches du challenge européen. Ses bons résultats lui ont permis de participer aux championnats du monde qui se sont tenus à Rotterdam au mois de Juillet. Toute personne intéressée par ce sport peut consulter le site internet du club d'Azay-sur-Cher : <http://azaybmx.org>

